

500 Refugiados Mueren de Sarampión en Berlín

Alrededor de quinientas personas, mayormente niños, han muerto de sarampión y varicela en los refugios de Berlín, Usulután, según informaciones provenientes de aquella ciudad.

Más de mil quinientos campesinos abandonaron esta semana los cantones de San Juan Loma Alta y Mechoth, con lo que la cantidad de refugiados ascendió a 11 mil quinientas personas.

La mayor parte de esa

600 Personas Mordidas por Perros Callejeros

Más de 600 personas han sido mordidas por perros callejeros en el barrio San Jacinto. Estas víctimas fueron atendidas en un periodo de tres meses en la Unidad de Salud de esa zona de San Salvador.

Las estadísticas revelan que en cada manzana de casas del barrio hay más de cien perros que deambulan sin bozal, hambrientos y sin estar vacunados.

Se sabe que el número de personas mordidas por perros siempre ha sido alto, pero no con las proporciones que ha alcanzado en los últimos tiempos. Aquí se incluyen los mordidos por ratas, gatos, cerdos, murciélagos y otros animales.

El virus es transmitido por un mordisco o lamadura de un animal rabioso. En el caso de los perros, que son de los principales

enorme cantidad de compatriotas son niños y mujeres, y en los pequeños han aparecido las epidemias de sarampión y varicela, que están causándoles estragos en su salud, ya debilitada por la falta de alimentos y de condiciones sanitarias en los lugares donde están por ahora pasando las inclemencias de las acciones terroristas, que hicieron huir a sus padres con ellos.

Según informaciones, en la Unidad de Salud única-

mente hay dos médicos en servicio social, los cuales prácticamente no dan cumplimiento para atender centenares de casos de enfermedades que se les presentan a diario entre los once mil quinientos refugiados, predominando los casos de sarampión y varicela, que han causado la muerte a quinientos de ellos, incluyendo algunos ancianos.

Esta situación ha creado pánico entre los habitantes,

—Favor pase a la página 18.

Matan a Ex Detective en San Miguel

SAN MIGUEL.—El ex detective José Alberto Palacios, de 62 años, fue ultimado de dos tiros en la cabeza ayer como a las 11 horas, cuando estaba cuidando el edificio del hotel "Tropico Inn", el cual está deshabitado.

Sobre este hecho, las autoridades han informado que en ese local habían dos vigilantes, pero retirados uno de otro, por lo que el otro celador no se dió cuenta del hecho y oyó nada más los disparos, según los informes.

Los vecinos tampoco informaron nada al respecto. Palacios estaba jubilado. Residía en la colonia "21 de Noviembre".

Anteriormente trabajó también como vigilante en la Cooperativa Lechera de Oriente. (Ramírez)

RECOMENDACION

Advierten los médicos que cuando una persona sea atacada por un animal, que no lo mate, que trate de capturarlo y lo

—Favor pase a la página 11.

EL DIARIO DE HOY, Viernes 1° de Mayo de 1981.



DECOMISO Y CASA.— Elementos del Ejército descubrieron ayer en la madrugada en la casa N° 1 del Reparto Jardín, de Mejicanos, allí documentos secretos subversivos. Se escondía Tomás Roberto García Vargas "Comandante Feliciano" de las FAL. Murió él y dos personas más. Arriba: literatura comunista incautada en el lugar. Abajo: La casa mencionada, contigua al Cine Jardín.

Incautan Reveladores Secretos Subversivos

Importantes planes sobre acciones de sabotajes, ataques a guarniciones y un listado de funcionarios y militares que serían ejecutados, fueron incautados ayer por elementos del ejército.

Estos planes eran "Secretos Militares" de la agrupación terrorista "Fuerzas Armadas de Liberación (FAL), brazo armado del Partido Comunista de El Salvador", según el informe.

El hallazgo de estos documentos fue realizado en una casa del Reparto Jardín, contigua al cine Jardín, de Mejicanos, ayer en la madrugada, después que en dicho lugar se suscitó un enfrentamiento entre efectivos del ejército y elementos subversivos. En esa acción bélica murió Tomás Roberto García Vargas, alias "Comandante Feliciano", alto dirigente de la FAL. Era estudiante de la UCA. También perecieron en la acción, su hermano Raúl Vargas, de 17 años y la madre de ambos, Ada Vargas, de 44 años.

Después del enfrentamiento, los efectivos del ejército procedieron a realizar un registro minucioso de la casa y encontraron abundante propaganda comunista. Había literatura sobre Lenin, Che Guevara, Fidel Castro, Guerra de

Guerrillas, Carlos Marx, etc.

GRUPOS OPERATIVOS

Uno de los documentos encontrados en ese lugar, llamado "Secreto 1", está dirigido a los Grupos Operativos Diversionistas (GOD).

Detallan que los GOD son pequeñas unidades de com-

bate urbano, que actúan generalmente en forma independiente. Cumplen misiones de sabotaje en 4 líneas principales: Energía eléctrica; vías de comunicación terrestre y transporte; comunicaciones civiles y militares; en centros de producción de agro-exportación

—Favor pase a la página 17.

Agencia de un Diario Quemada en Santa Ana

SANTA ANA.—Dos desconocidos que vestían uniformes blancos, irrumpieron violentamente ayer a las seis y media de la mañana en las oficinas de la agencia de la Prensa Grafica, de esta ciudad y uno de ellos, que se cubría el rostro con un pedazo de media nylon, procedió a rociar gasolina en el lugar y le prendió fuego. El sujeto resultó quemado de la pierna derecha, ya que se bañó de gasolina cuando la lanzaba.

Antes de huir, el que sufrió las quemaduras rodó varias veces por el suelo para tratar de apagar las llamas y luego hirió varios disparos. Varios voceadores que a esa hora esperaban el periódico estuvieron a punto de

morrir por los disparos. Manuel Nájera, uno de los vendedores de periódicos, recibió un balazo en la mano derecha. A una niña hija de uno de los voceadores se le quemó el vestido por lo que fue auxiliada por otros compañeros. El pánico que se apoderó de menores y mujeres que se ganan la vida honradamente con la venta de periódicos, fue indescriptible.

Mientras tanto, dentro de las oficinas de Prensa Grafica se trataba de apagar el fuego que destruyó todo el mobiliario, máquinas de escribir, sumar, escritorios, teléfono, etc. Agentes de la Guardia se hicieron presen-

—Favor pase a la página 25.



ROBA CAMION DE ANA.— (Santa Ana). Otro de los capturados por el robo y desmantelamiento del camión N-2.122, es Juan Antonio Esquivel Ramirez. Faltan por capturar varios reos. (W.M.).



ULTIMADO.— (Santa Ana). Jorge Antonio Pasaes Ascencio, 35 años, motorista del hospital del Seguro Social y Socorrista de Cruz Roja, murió a balazos.



ACUSADO.— (Santa Ana). Juan Antonio Esquivel Ramirez, mecánico, dijo que fue obligado en Chalchuapa a demantelar el camión N-2.122. Robado en 1979. (W.M.).



MUERE.— (Cajutepeque). Br. Ramón Soto Martínez de 25 años, Fiscal de Planta en el Juzgado de Sensutepeque, fue asesinado de varios balazos en San Rafael Cedros.



PERECE.— (Santa Ana). María Elena Beltrán Rivera, 22 años, auxiliar de enfermería del ISSS, fue ultimada a balazos dentro del Pick Up P-37.094.



SUICIDA.— (Zacatecoluca). Ana Milagro Mejía Martínez, modista, de 19 años, se quitó la vida, al ingerir insecticida. Residía en el barrio San José, de esta ciudad.